



Noticias

Ayuntamiento de
San Martín de Valdeiglesias

El Alcalde miembro de la ejecutiva de la asociación que representa a los municipios con embalses

El Alcalde de San Martín, José Luis García, elegido miembro de la Comisión Ejecutiva de la Federación Nacional de Asociaciones y Municipios con Centrales Hidroeléctricas y Embalses.

24/Nov/2011.- San Martín de Valdeiglesias estará representada en la federación que aglutina a los municipios que tienen en su término municipal embalses o centrales hidroeléctricas. El Alcalde, José Luis García, ha sido elegido miembro de la Comisión Ejecutiva de la Federación Nacional de Asociaciones y Municipios con Centrales Hidroeléctricas y Embalses, que se celebró el pasado 18 de octubre en Madrid.

Esta Federación está formada por 200 municipios de toda España y en sus años de existencia ha conseguido sumar esfuerzos para defender los intereses de los Ayuntamientos afectados por este tipo de instalaciones y plantear soluciones ante problemas comunes como el uso recreativo de los embalses, la regulación de los trasvases o la revisión del IAE de las centrales.

Ante estos temas, importantes para San Martín, nuestros intereses estarán representados en el principal órgano de gestión de esta asociación nacional, a través del Alcalde, José Luis García, que también ha sido elegido miembro de la Ejecutiva de otra asociación nacional, la que reúne a los Ayuntamientos españoles: la Federación Española de Municipios y Provincias.



Imagen de los miembros que componen la Comisión Ejecutiva de la Federación.